
 

 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DO 1°QUADRIMESTRE DE 2025. 

Ata da Audiência Pública referente ao 1° Quadrimestre de 2025, realizada em 30 de maio 

de 2025. A audiência se iniciou às 09 horas, no plenário da Câmara Municipal de Guararema, com 

o Sr. André Augusto de Oliveira, Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento da Câmara 

Municipal, fazendo a abertura e contando com a presença dos vereadores, Sr. André Aparecido 

Alves de Araújo, Sr. Pedro Gabriel do Prado, Sr. Claudinei dos Santos de Oliveira, Sra. Vanessa 

Martins dos Santos, Sr. Eduardo Aparecido Moreira Franco e dos representantes do executivo Sr. 

Márcio de Cunha Pinto – Diretor Executivo de Orçamento e Sr. Lucas Brasil Alves Pereira – 

Contador tendo a audiência sido realizada em atendimento à Lei de Responsabilidade Fiscal (LRF). 

Foi dado início a audiência, onde foram demonstradas as metas fiscais estabelecidas na 

legislação, referente ao 1° Quadrimestre de 2025, tendo o Sr. Lucas Brasil Alves Pereira realizado a 

explanação dos dados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Lei Complementar Federal nº 101/2000 – 

LRF 

§ 4º do artigo 9º 

Demonstração e Avaliação do 

Cumprimento das Metas Fiscais 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

Após as apresentações foi aberto espaço para dúvidas e solicitação de informações, onde o 

Vereador Eduardo Aparecido Moreira Franco perguntou como é realizado o monitoramento da 

arrecadação do royalties.  

O Diretor Executivo de Orçamento Márcio comunicou que o repasse do royalties é feito em duas 

parcelas mensal e esse valor vai de acordo com a produção do petróleo e o monitoramento  referente ao 

pagamento deles é realizado por meio de acompanhamento do site que informa a data de pagamento das 

parcelas. 

Ato contínuo o contador Lucas comunicou que por conta de Guararema possuir terminal da 

Petrobrás e uma extensão grande de dutos, a arrecadação acaba sendo uma das maiores do Brasil. 

Em seguida o Vereador Eduardo Aparecido Moreira Franco questionou o motivo de no mês de 

março a receita corrente obter uma arrecadação alta. O Contador Lucas comunicou que o valor alto de 

arrecadação nesse mês se deve ao fato do pagamento do IPTU, pois quem optou em pagar o carnê em cota 

única, acabou efetuando o pagamento nesse mês. 

Em seguida, o Vereador Eduardo Aparecido Moreira Franco, perguntou como foi fechado o caixa da 

Prefeitura em 2024, com esses restos a pagar inscritos de R$ 60.824.816,06. 

O Contador Lucas comunicou que esses restos a pagar inscritos para o exercício de 2025, são 

despesas que estavam programadas para serem gastas nos exercícios anteriores, mas que acabaram não 

sendo gastas, por paralisação no serviço, atrasos na obra, etc. 

Com isso, como essas despesas são essenciais e acabaram inscritas como restos a pagar nesse ano, 

sendo importante enfatizar que para essas contas serem inscritas como restos a pagar é necessário que o 

recurso que será utilizado para pagar essa despesa tenha saldo em caixa, pois só assim a mesma pode ser 

inscrita. 



 

Por fim o Vereador Sr. André Augusto de Oliveira perguntou de onde foi originado o valor da 

receita de Alienação de Bens e Transferência de Capital. 

O Contador Lucas Brasil Alves Pereira informou que o valor de R$ 212.626,03 de alienação de bens 

foi originado através do recebimento de taxas dos conjuntos habitacionais, já a transferência de capital, o 

valor de R$240.169,78 foi originado por meio de transferência para o Sistema Único de Saúde, já o valor de 

R$ 381.665,31 foi referente a convênio para criação de Galpão Multiuso no Parateí. 

Sendo só, nada mais havendo a tratar, o Presidente da Comissão de Finanças e Orçamento da 

Câmara Municipal Sr. André Augusto de Oliveira realizou o encerramento da audiência, agradecendo a 

presença de todos, e eu, Lucas Brasil Alves Pereira, lavro a presente Ata.   

 

 






